## L'Amids, association pour l'action sociale

Mercredi, l'Association malouine d'insertion et de développement social a tenu son assemblée générale.



Laurent Pichon, Gilles Tréhu et le trésorier ont lancé les actions pour 2018.

« Un bilan financier 2017 excellent, annonce le président, Gilles Tréhu, devant la centaine de personnes présentes. Pourtant, les conditions ont été difficiles pour le personnel. »

Trente-quatre salariés assurent le fonctionnement de l'Amids, avec l'aide de 82 bénévoles au Centre social, 40 pour le Samu social et 15 administrateurs. « Les bénévoles sont toujours présents pour accompagner ceux qui en ont besoin », poursuit le président.

Soixante-cinq personnes en difficulté sont salariées sur les chantiers d'insertion. « Il faut valoriser les beaux parcours, parce qu'il y en a », dit Laurent Pichon, le directeur de l'association, évoquant les insertions professionnelles de certains

bénéficiaires. « C'est un combat permanent. Il ne faut pas juste être présent, il faut convaincre et encourager. »

Les actions de l'Amids, c'est aussi 50 personnes accueillies tous les soirs à l'hébergement d'urgence, et des animations de proximité proposées par le Centre social, à Bougainville

« La question prioritaire pour 2018 est la réhabilitation des locaux d'hébergement. Informer est une autre priorité, parce qu'il faut faire savoir à ceux qui pourraient en avoir besoin et au grand public ce que nous faisons », conclut le directeur.

Contact: www.amids.fr